



## Regierungsratsbeschluss vom 13. August 2024

Abstimmung vom 25. September 2022; kantonale Vorlagen; Validierung

**P220730**

1. Der Regierungsrat validiert das Ergebnis der kantonalen Volksabstimmung vom 25. September 2022 wie folgt:  
Die kantonale Volksinitiative «betreffend Abschaffung des Präsidialdepartements und Reduktion der Anzahl der Mitglieder des Regierungsrats von 7 auf 5 Mitglieder» wurde mit 21'862 Ja-Stimmen zu 33'632 Nein-Stimmen abgelehnt.
2. Dies ist gemäss § 25 Abs. 2 Wahlgesetz zu publizieren.

### **Begründung**

Das Ergebnis der kantonalen Volksabstimmung vom 25. September 2022 über die kantonale Volksinitiative «betreffend Abschaffung des Präsidialdepartements und Reduktion der Anzahl der Mitglieder des Regierungsrats von 7 auf 5 Mitglieder» wurde im Kantonsblatt vom 28. September 2022 publiziert. Das in dieser Sache angestrebte Beschwerdeverfahren ist nun letztinstanzlich abgeschlossen, weshalb der Regierungsrat das Ergebnis verbindlich feststellt.

